
ACTA DELA XIV ASAMBLEA ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN EXTREMEÑA 

DE BANDAS DE MÚSICA, CELEBRADA EN CASTUERA EL DIA 13 DE MARZO 

DE 2010. 

EN EL MUSEO DEL TURRÓN DE CASTUERA, SIENDO LAS 11,30 DEL DIA 13 

DE MARZO DE 2010 COMIENZA EN SEGUNDA CONVOCATORIA LA XIV 

ASAMBLEA ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE BANDAS DE 

MÚSICA.    

POR PARTE DEL AYUNTAMIENTO DE CASTUERA,LA SEÑORA PIEDAD, 

TENIENTE DE ALCALDE CONCEJALA DE CULTURA  FUE LA ENCARGADA DE 

ABRIR EL ACTO CON UNA GRAN PRESENTACIÓN DE CASTUERA Y SU 

GESTIÓN AL FRENTE DE CULTURA, DISCULPANDO POR MOTIVOS DE 

TRABAJO LA AUSENCIA DEL SEÑOR ALCALDE. 

DESPUÉS TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE PARA PRESENTARNOS 

A DON DAMIAN BENEITO, EL CUAL SE INCORPORARÁ MAS TARDE A LA 

ASAMBLEA , DIRECTOR DE FEMAR DE LA JUNTA DE EXTREMADURA. 

TAMBIÉN NOS COMENTA QUE EN LA DOCUMENTACIÓN QUE NOS 

ENTREGA  HAY UNA CARTA QUE SE HA PRESENTADO A LA MESA DEL 

SENADO,PRESENTADA POR COMBERGENCIA Y UNIÓ, EL PORTAVOZ SE 

LLAMA JOAN MARIA ROIG Y GRAU, DONDE SE PIDEN 100.000€ PARA LA 

CREACIÓN DE LA BANDA DE LA CONFEDERACIÓN.ESTE AÑO LA ASAMBLEA 

DE LA COMFEDERACIÓN HA SIDO EN ÁVILA.QUEDAN SOLO DOS 

COMUNIDADES QUE NO HAN ORGANIZADO ESTE EVENTO QUE SON 

NAVARRA Y EXTREMADURA, POR PARTE DE NUESTRO PRESIDENTE SE LO 

COMENTA A ANTONIO LUIS SUAREZ  POR LO DE CÁCERES CAPITAL 

CULTURAL 2016, ANTONIO LUIS NOS COMENTA QUE SÍ HAY DISPOSICIÓN 

Y PEDRO NOS COMENTA QUE EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN DE 

BADAJOZ TAMBIÉN COLABORARIA, LA FECHA SEGÚN ANTONIO LUIS SERIA 

EN NOVIEMBRE. 

1º-LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA ANTERIOR: DESPUÉS 

DE LA LECTURA POR PARTE DEL SEÑOR SECRETARIO DE LA FEDERACIÓN 

DEL ACTA ANTERIOR SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE TODOS LOS 

PRESENTES. 

2º-PROPUESTA DE ADMISIÓN DE NUEVAS BANDAS EN LA FEDERACIÓN: 



EL PRESIDENTE NOS COMENTA QUE FREGENAL DE LA SIERRA ENTREGÓ 

LOS PAPELES Y ES MIENBRO DE PLENO DERECHO EN LA FEDERACIÓN 

DESDE EL AÑO PASADO. 

ESTE AÑO HAY 5 BANDAS QUE SOLICITAN LA ENTRADA EN LA FEDERACIÓN 

NOS COMENTA EL PRESIDENTE,  

VALDEFUENTES: TENEMOS TODOS LOS PAPELES EN REGLA, Y UN CORREO 

DEL DIRECTOR QUE NO PODIA ASISTIR POR MOTIVOS DE TRABAJO,SE 

ACEPTA COMO NUEVO MIEMBRO. 

TALARRUBIAS: TENEMOS A SU REPRESENTANTE, FRANCISCO  JAVIER QUE 

NOS HACE UNA PEQUEÑA RESEÑA DE LA BANDA Y ESCUELA DE MÚSICA, 

SON UNOS 50 COMPONENTES. 

ARROYO DE SAN SEVAN: MIGUEL,  DIRECTOR DE LA BANDA NOS 

COMENTA QUE SON UNOS 25 COMPONÉNTES , Y OTROS 15 EN LA 

ESCUELA, EN TOTAL 40 ALUMNOS. PERTENECEN AL AYUNTAMIENTO. 

DESPUÉS DE LA PRESENTACIÓN POR PARTE DE EL DIRECTOR , TOMA LA 

PALABRA EL PRESIDENTE DE LA BANDA DE LLERENA, Y LE PREGUNTA SI 

APARTE DE ARROYO DIRIGE OTRA BANDA, NOS COMENTA QUE ES UNA 

BANDA DE BOLOS, Y QUE LA HAN FORMADO GENTE DE VILLAFRANCA QUE 

AHORA NO PERTENECEN A LA BANDA MUNICIPAL PERO QUE SI 

PERTENECIERON. SE LE HACE SABER QUE ESO VA EN PERJUICIO DE LAS 

DEMÁS BANDAS FEDERADAS. DESPUÉS DE DEBATIR, SE APELA A LA ÉTICA 

DEL MÚSICO, PARA QUE ELIJA. 

PUEBLA DE SANCHO PÉREZ: ENTREGADO TODO EL PAPELEO, 

MONTERRUBIO DE LA SERENA: EMPEZÓ EN 2003 Y EN 2005 DIÓ SU 

PRIMER CONCIERTO, SON 35 COMPONENTES, MAS 15 EN LA ESCUELA, SU 

REPRESENTANTE ES GREGORIO MORCILLO. 

3º-INFORME DE PRESIDENCIA: EL PRESIDENTE NOS PRESENTA A DON 

DAMIAN BENEITO, DIRECTOR DE FEMAR, ES EL ENCARGADO DE LAS 

AYUDAS QUE DA LA JUNTA A LAS ASOCIACIONES. 



EL PRESIDENTE NOS COMENTA QUE YA SE HAN PEDIDO LAS AYUDAS A LA 

JUNTA , SE PIDIERON EN NOVIEMBRE, Y EL TRECE DE ENERO SE PIDIÓ EL 

RESTO. 

NOS COMENTA EL NO REALIZADO CICLO DE CONCIERTOS DEL LOPEZ DE 

AYALA. 

LAS SUBVENCIONES RECIBIDAS POR PARTE DE LA JUNTA Y LA DIPUTACIÓN 

DE BADAJOZ: 

JUNTA 15.000€ SE ENTREGA UN DOSSIER INFORMATIVO DE DONDE SE HA 

GASTADO ESTE DINERO. 

DIPUTACIÓN DE BADAJOZ: 26.000€  GASTADOS EN 24 BANDAS DE LA 

PROVINCIA DE BADAJOZ ( POR QUE ES EL AYUNTAMIENTO LOCAL EL QUE 

LLAMA A LA BANDA Y LE DICE QUE REALICE EL CONCIERTO QUE 

SUBVENCIONA LA DIPUTACIÓN DE BADAJOZ)QUE HAN REALIZADO UN 

CONCIERTO DIDACTICO EN SUS LOCALIDADES( 1.100€) CADA UNA.SOLO 

HAN FALTADO QUINTANA DE LA SERENA, NAVALVILLAR DE PELA, Y RIBERA 

DEL FRESNO. 

 

EN TOTAL ESTE AÑO SE HAN CONSEGUIDO 53.000€, SE HA DUPLICADO O 

TRIPLICADO LO CONSEGUIDO EL AÑO PASADO. 

4º-INFORMACIÓN Y APROBACIÓN SOBRE EL ESTADO DE CUENTAS: 

EL SEÑOR TESORERO NOS DA  EL DOCUMENTO DE INGRESOS Y GASTOS 

DEL AÑO 2009 QUE ES EL SIGUIENTE: TOTAL DE INGRESOS 45.937,38. 

TOTAL DE GASTOS 40.961,57. 

SALDO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2009: 4.975,81. 

QUEDA PENDIENTE DE INGRESO EL 50% DE LA SUBVENCIÓN DE LA JUNTA 

DE EXTREMADURA, Y PENDIENTE DE PAGO DE CONCIERTOS DIDÁCTICOS A 

DOS BANDAS. SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD. 

5º-RETRASO EN EL PAGO DE LA CUOTA ANUAL DE AGRUPACIONES 

FEDERADAS: SE RECUERDA QUE EL PLAZO ES EL PRIMER TRIMESTRE DEL 



AÑO, SE ENVIA RECORDATORIO A TODAS LAS BANDAS (SOBRE TODO A 

LOS AYUNTAMIENTOS, POR PARTE DE NUESTRO TESORERO). 

6º-INFORMACIÓN DE LOS 6 (UNO MÁS QUE EL AÑO PASADO) 

ENCUENTROS CELEBRADOS EN: LA ALBUERA: POR PARTE DEL 

AYUNTAMIENTO MAL POR EL SENTIDO DE QUE, NOS ABANDONARON 

DESPUÉS DE LOS ACTOS QUE TENIAN PREVISTOS, DESPUÉS DE 

ENFADARME MUCHO POR TELÉFONO CON LA CONCEJALA ENCARGADA, 

SE SOLUCIONO, Y LA COMIDA FUE BUENA. 

FREGENAL DE LA SIERRA: BIEN 

OLIVA DE MÉRIDA: EL SITIO MALO PARA EL CONCIERTO, Y EL REFRIGERIO 

ESCASO. 

ALMENDRALEJO: PERFECTO DE ATENCIÓN, PERO EL SITIO PARA EL 

CONCIERTO MALO. 

CORTE DE PELEAS: BIEN ORGANIZADO, Y PERFECTA LA COMIDA. 

CASTUERA: MUY BIEN TODO. 

VILLANUEVA DEL FRESNO: BIEN POCO PUBLICO, LA BANDA DE BENJAMIN, 

FUENTE DE CANTOS, ACTUÓ PERO NO DESFILÓ, POQUE LLEGO TARDE. 

7º-PRÓXIMO IX ENCUENTRO DE BANDAS DE LA DIPUTACIÓN DE 

BADAJOZ Y VI DE LA JUNTA DE EXTREMADURA: DON DOMINGO CASADO 

NOS COMENTO QUE LAS LOCALIDADES QUE OFRECIAN ERAN: LA 

CORONADA, CABEZA LA VACA, GUAREÑA Y DON BENITO. 

EL VI DE LA JUNTA NOS COMENTA DAMIAN QUE VA HA INTENTAR SACAR 

PARA HACER UN PAR DE ENCUENTROS.  

8º-ORDEN DE PARTICIPACIÓN DE LAS BANDAS EN LOS ENCUENTROS DE 

ESTE AÑO: COMO SIEMPRE PRIMERO LOS ANFITRIONES, NUEVAS BANDAS 

FEDERADAS,Y ORDEN DE LAS DEMÁS. 

-ORDEN: DON BENITO, VALDEFUENTES,TALARRÚBIA , ARROYO DE SAN 

SERVAN,PUEBLA DE SANCHO PEREZ, MONTERUBIO DE LA SERENA. 



-BANDAS QUE NO ACTUARON EL AÑO PASADO: ALBURQUERQUE, CABEZA 

DEL BUEY, CAMPANARIO, GUADALUPE, HERRERA DEL DUQUE, 

MENGABRIL, MIAJADAS, NAVALVILLAR DE PELA, PLASENCIA, QUINTANA 

DE LA SERENA, RIBERA DEL FRESNO, TRUJILLO Y VILLAFRANCA DE LOS 

BARROS. 

-A PARTIR DE LA ULTIMA BANDA QUE ACTUÓ: HORNACHOS, LA 

CODOSERA, LLERENA, MONTIJO, NAVALMORAL DE LA MATA, OLIVENZA, 

VALENCIA DEL VENTOSO, VALVERDE DE LEGANES, VILLANUEVA DEL 

FRESNO, ALMENDRALEJO, AZUAGA, BARCARROTA, BIENVENIDA, CACERES, 

CALAMONTE, CASTUERA, CORTE DE PELEAS, FREGENAL DE LA SIERRA Y 

FUENTE DE CANTOS. 

9º-PÁGINA WEB: FEXBANDASMÚSICA.ES ESTA ES YA NUESTRA. 

JAVIER BARCO, NOS COMENTA QUE SOLO TIENE MAS O MENOS 

INFORMACIÓN DE 10 BANDAS, NOS DA SU CORREO PARA QUE LE 

MANDEMOS COSAS DE NUESTRAS BANDAS. 

10º-REVISTA DE LA FEDERACIÓN: SE BUSCA RESPONSABLE PARA 

ENCARGARSE DE ELLA. 

NOS COMENTA EL PRESIDENTE DE LLERANA QUE 20 PAGINAS NOS 

COSTARIA  DE 4 O 5 EUROS.CADA UNIDAD. 

-SE COMENTA POR PARTE DE NUESTRO TESORERO COMO LO HACEN LAS 

MURGAS DEL CARNAVAL, 30€ POR ANUNCIO A LAS CASAS COMERCIALES. 

SE COMENTA QUE SE PUEDE HACER UNA REVISTA VIRTUAL EN NUESTRA  

PAG WEB, SE QUEDA EN QUE ESTA ES LA MEJOR FORMULA Y LA QUE MAS 

AL DIA ESTA.  

11º-POSIBLES CURSOS DE DIRECCIÓN EN DON BENITO Y CACERES: 

CACERES- ANTONIO LUIS EN ESTOS MOMENTOS NO TIENE INFORMACIÓN. 

DON BENITO- ALFONSO NOS REPARTE INFORMACIÓN EN EL ACTO, NOS 

COMENTA  QUE TRATARA DE LA ORIENTACIÓN A LA DIRECCIÓN, LOS 

PROFESORES SERAN RAFAEL TALENS Y VICENTE SOLER, EL CURSO ES 



GRATUITO, PERO LAS PLAZAS SON LIMITADAS( 40 PRIMERAS SOLICITUDES 

SERAN CURSILLISTAS) 

12º-LAS BANDAS Y LA S.G.A.E: 

COJO YO LA PALABRA Y EXPONGO QUE CORTE DE PELEAS HA RECIBIDO 2 

CARTAS, PARA PONER NUEVO REPERTORIO, Y QUE CREO QUE ES UN 

SEÑUELO PARA COGER CLIENTES Y QUE PASEMOS TODOS POR EL PAGO. 

-NOS COMENTAN QUE SI NO HAY TAQUILLAS NO SE PAGA. 

-PROPONGO QUE SALGA DE AQUÍ UNA COMISIÓN QUE HABLE CON EL 

DELEGADO DE LA SGAE, NOS COMENTA EL PRESIDENTE DE MONTIJO QUE 

LOS BARES DE MONTIJO HAN COGIDO UN ABOGADO ASESOR DEL TEMA 

AL QUE SE LE PODRIA CONSULTAR. 

EL PRESIDENTE NOS COMENTA QUE SE PUEDE TRATAR EN LA ASAMBLEA 

DE LA CONFEDERACIÓN, HACER LA CONSULTA. 

CAMPANARIO NOS COMENTA QUE TAMBIÉN HA RECIBIDO LA MISMA 

CARTA. 

13º-BANDA FEDERAL: EL PRESIDENTE NOS PRESENTA UNA GRAN 

NOVEDAD,   LA CREACIÓN Y DEBÚT DE LA BANDA DE MÚSICA DE LA 

FEDERACIÓN DENOMINADA ( BANDA FEDERAL) . 

EN ESTE ESTRENO SE PENSÓ EN PROPONER A DON JERONIMO GORDILLO 

HERNANDEZ COMO PRIMER DIRECTOR, EN ESPECIAL PORQUE EL FUÉ 

PRIMER PRESIDENTE Y FUNDADOR DE LA FEDERACIÓN   

EL PRESIDENTE NOS COMENTA COMO NOS LO PROPUSO, EN EL CURSO DE 

DIRECCIÓN. SE LO PROPUSO A JERONIMO PARA QUE SE ENCARGARA DE 

LA PRIMERA SELECCIÓN, SE NOS COMENTA QUE SE SEA MAS ESTRICTO EN 

LA EDAD DE LOS MÚSICOS, PORQUE ESTA VEZ SE HA PASADO UN MUSICO 

DE 32 AÑOS. Y EN LOS CURSOS DE LOS PARTICIPANTES. SE COMENTA QUE 

SE SAQUE UNA CONVOCATORIA. PERO PARA QUE SE TENGA AMPLIA 

REPRESENTACIÓN ESTE PARECE MENOS VIABLE, SE COMENTA QUE LA 

LOCALIDAD ANFITRIONA PUEDA TENER REPRESENTACIÓN APARTE DE LA 

SELECCIÓN. ESTA CLARO QUE TIENE QUE SEGUIRSE UN CRITERIO Y ESTE 

NUNCA SERÁ A GUSTO DE TODOS PERO SI DE LA MAYORIA, SE INTENTARÁ 



MEJORAR AÑO A AÑO.SE QUEDA TAMBIÉN QUE LOS MÚSICOS TENGAN 2 

AÑOS DE PERTENENCIA EN LA BANDA FEDERAL. SE COMENTA QUE SEGÚN 

REPERTORIO SE PODRIA ALARGAR EL NUMERO DE COMPONENTES. 

TAMBIÉN EL AMPLIAR LA EDAD.  

14º-FUTURO  CERTAMEN EXTREMEÑO DE BANDAS A TRAVÉS DEL 

AYUNTAMIENTO DE BADAJOZ: DESPUÉS DE REUNIRNOS CON LA 

CONCEJALA  DE CULTURA DE AYUNTAMIENTO DE BADAJOZ, NOS 

SORPRENDIO EN EL SENTIDO QUE LE PUSO FECHA PROVABLE, EN 

NOVIEMBRE, PERO SON COSAS DE POLITICOS Y VEREMOS SI LLEGA. SE 

COMENTA QUE SE TIENE QUE MONTAR CON TIEMPO, LA DIRECTIVA DE LA 

FEDERACIÓN LE DEJAMOS VASES DE VARIOS CERTAMENES, PARA QUE 

SACARA SUS CONCLUSIONES. 

15º-ELECCIÓN DE SEDE PARA LA XV ASMBLEA DE 2011: EL AÑO PASADO 

QUEDARON DOS SEDES PENDIENTES : VILLANUEVA DEL FRESNO Y 

NAVALMORAL DE LA MATA, PERO CON LAS NUEVAS CONDICIONES QUE ES 

EL ACOGER A LA BANDA FEDERAL, LA COSA CAMBIA. 

HAY UNA PROPUESTA DE LLERENA NOS COMENTA SU PRESIDENTE. 

OLIVENZA NOS COMENTA QUE LES GUSTARIA ORGANIZAR LA ASAMBLEA 

POR ENMARCARLA EN LOS ACTOS DE CELEBRACIÓN DEL 160 ANIVERSARIO 

DE SU FUNDACIÓN. TAMBIÉN LES GUSTARIA CONTAR CON LA BANDA 

FEDERAL, AUNQUE SEA EN OTRA FECHA DIFERENTE DE LA ASAMBLEA. SE 

ESTABLECE UN ORDEN PARA ORGANIZAR LA PROXIMA ASAMBLEA, Y EN EL 

MISMO ACTO VILLANUEVA DEL FRESNO Y NAVALMORAL CEDEN EL TURNO 

PARA QUE OLIVENZA LO ORGANICE ENMARCADO EN LOS ACTOS DE SU 

160 ANIVERSARIO, ESTABLECIENDOSE DESPUÉS ESTE TURNO ( OLIVENZA , 

VILLANUEVA DEL FRESNO,NAVALMORAL DE LA MATA,LLERENA, 

ALMENDRALEJO,DON BENITO)SURGE EL PROBLEMA DE LOS ENSAYOS DE 

LA BANDA FEDERAL. SE QUEDA QUE SOBRE 2 ACTUACIONES POR AÑO, Y 

SEGÚN LO QUE OPINE EL DIRECTOR LOS ENSAYOS ( LOS SABADOS). SE 

PROPONE CÁCERES Y DON BENITO COMO SEDES DE ENSAYOS PERO AL 

FINAL NO SE QUEDA EN NADA, REFERENTE A SEDE DE ENSAYOS.  

16º-RUEGOS Y PREGUNTAS: LOS REPRESENTANTES DE OLIVENZA NOS 

COMENTAN QUE PARA LOS ACTOS DEL 160 ANIVERSARIO, QUIEREN 



CONTAR CON VARIAS BANDAS, PARA EN DIVERSOS DIAS DURANTE EL 

PROXIMO AÑO HACER CONCIERTOS EN LA POBLACIÓN, SE LES PAGARIA EL 

AUTOBÚS Y TAMBIEN LA COMIDA. 

LLERENA TAMBIÉN PROPONE LO MISMO EN SU POBLACIÓN AL 

INAUGURAR EL NUEVO TEMPLETE DE LA MÚSICA.LAS DOS BANDAS 

PROPONEN QUE SE DESPLAZARAN A LAS DIVERSAS POBLACIONES QUE 

ACUDAN SI ELLAS QUIEREN COMO INTERCAMBIO DE VISITA. 

SIN MÁS TIEMPO MATERIAL AUNQUE TEMAS SI, SE DA POR TERMINADA 

LA XIV ASAMBLEA DE LA FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE BANDAS DE 

MÚSICA EN CASTUERA SIENDO LAS 19 HORAS Y 11 MINUTOS DEL DIA 13 

DE MARZO DE 2010. 

 

 

EL PRESIDENTE                                                                   EL SECRETARIO 

 

 

Fdo. Pedro José García Moreno                         Fdo. Juan B.Tortosa Estarlich 


